

# Ein gelungener Tag

Nachdem wir den Skikurs 2003 erfolgreich abgeschlossen haben, sind wir (Stefan, Martin, Flo und Peter) am 15.3. ins Skigebiet Hopfgarten gefahren um das Rennen der Lufthansa zu bestreiten. Da wir pünktlich um 8.45 Uhr unsere Startnummern im Gasthof zur Traube abgeholt haben konnten wir noch einige Abfahrten auf den menschenleeren, unberührten Hängen genießen. Danach haben wir uns an der Rennstrecke eingefunden um den Lauf in Augenschein zu nehmen. Nach der Besichtigung haben wir festgestellt, dass der konditionelle Anspruch nur gering war, da der Lauf nur halb so viele Tore hatte wie die Vereinsmeisterschaft der Skiabteilung. Dafür gab's aber zwei Durchgänge. Nachdem wir beide ohne Zwischenfall



*v.l.n.r.: Martin, Stefan, Flo und Peter beim Mittagessen*

hinter uns gebracht hatten, war es auch schon Zeit, sich auf der Skihütte zum Mittagessen einzufinden. Wie man sieht, waren die Temperaturen noch etwas frisch, so konnten wir wenigstens unsere neuen Skianoraks präsentieren. Am Nachmittag haben wir dann noch ein paar Stunden lang das Skigebiet erkundet, um dann zum Abendessen wieder im Gasthof zur Traube zu sein. Dort war dann

ab 16.30 Uhr die Siegerehrung, die uns besonders gut gefallen hat. Das lag natürlich vor allem daran, dass jeder von uns zwei Medaillen und einen Pokal gewonnen hat; die Medaillen jeweils für den Lauf und den Pokal für die Kombination aus beiden Durchgängen. Danach sind wir ein wenig müde aber auch glücklich über den durchschlagenden Erfolg wieder nachhause gefahren.

Der Skikurs 2004, der wahrscheinlich am 17.01.04 beginnt, bietet die Möglichkeit in die Geheimnisse des alpinen Skisports eingeweiht zu werden, damit auch Ihr bald Rennen gewinnen könnt. Bei Interesse schaut doch mal auf unsere brandneue Homepage:

[www.tsv-milbertshofen.de/abteilungen/skisport/](http://www.tsv-milbertshofen.de/abteilungen/skisport/)

Martin und Stefan